

Gleichheit für alle, ohne Ausnahme!

Schöne Menschen haben schöne Zeiten
in schönen Häusern!

Das gefällt hässlichen Mensch,
in gar keinen Häusern, so gut,
daß sie sagen: „Schönheit ist ungerecht!“

Keine Menschen – zu allen Zeiten –
hassen schöne Menschen
in ihren Häusern! Und sie
finden die Häuser so schön,
daß sie sagen: „Alles ist ungerecht!“

Phantasievolle Menschen mit Geist
erfinden 1000 Sachen
für alle Menschen, aber
nur die Erfindungen gelten als gut –
„Solche Menschen brauchen wir nicht!“?

Das behaupten Menschen ohne Geist,
die sich ungerecht behandelt fühlen,
weil sie in unschönen Häusern
vegetieren... gleichzeitig jedoch
so viele sind, daß sie überlaut aufbegehren:

Gleichheit für alle und zwar ohne Ausnahme!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)